
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第５回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和７年２月２１日（金） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：３０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江委員, 新井 陽子委員, 諏訪 千加子委員, 佐瀬 真一委員,  

浅野 美華委員,李沢 幸代委員, 中西 勇太委員, 内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 福島 洋輔委員, 横山 桂子委員 

事務局 田中 雅之教頭, 草野 純子主幹教諭 

教職員参加  

傍聴者 ０名 

議題 （１）授業参観 

（２）学校評価について 

（３）今年度のまとめ及び来年度の学校経営方針の承認について 

（４）その他（質疑応答） 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）授業参観について 

 全学級の授業を参観し、本校の教育活動

の取組について理解を得た。 

・授業内容・指導方法が工夫されている。 

・児童がのびのびと授業を受けていた。 

・児童の特性を生かして、先生方が適切に導いていた。 

・楽しい授業を展開していた。 

・先生と児童との距離が近い。 

・発表力がすごい。 

・タブレットも活用している。 

（２）学校評価について 

 主幹教諭より、学校評価について説明

し、外部評価と次年度の取組に関する理解

を得た。 

 

・働き方改革を進め、業務改善していることが伝わっ

てきた。その取組を数字で成果として出してみては

どうか。 

・成果を数字で出すことに難しさもあるように感じ

る。 

・今年度の振り返りを生かし、来年度、さらに効果的な

教育活動を展開してほしい。 

（３）今年度のまとめ及び来年度の学校経

営方針の承認について 

 校長より、今年度のまとめ及び来年度の

学校経営方針について説明し、理解と承認

を得た。 

・道徳教育の研究を通して、職員同士のつながりも盛

んになり、すばらしいと感じる。 

・学校４・３・２制の３の部分を改めて考え直した。 

・登下校指導について、地域で支援できる方法を考え、

働きかけていきたい。 

 （４）その他（質疑応答） ・授業参観を通して、高学年の成長を感じた。 

・働き方改革については、１年前と比べて、よくなった

と感じられればよい。 

・児童も一生懸命に学び、教員がはつらつとしていて

よい雰囲気の学校である。 

配付資料 （１）令和６年度 第５回「学校運営協議会」 

（２）令和６年度 第５２回北本市立西小学校卒業証書授与式の開催のご案内 

 


